

Evo Morales reitera carácter fraterno y pacífico de reclamo a Chile



La Haya, Holanda, 26 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró este lunes el carácter pacífico de la demanda marítima contra Chile en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) y extendió la mano fraterna de su país para resolver el diferendo.

Al culminar la segunda ronda de alegatos orales del recurso interpuesto en la CIJ, Morales expresó que la intención es extender puentes de entendimiento y no muros de enfrentamiento.

El primer mandatario recordó el carácter histórico del reclamo de Bolivia, país que nació con mar y perdió el territorio de su litoral debido a una invasión chilena iniciada en febrero de 1879.

Igualmente, destacó que el Tratado de 1904, acuerdo de paz entre ambas naciones para poner fin a la tensión existente por la Guerra del Pacífico, no garantizó ni paz ni amistad y resultó un “tratado impuesto, injusto e incumplido”.

El jefe de Estado se refirió, además, a la incesante lucha del pueblo boliviano por recuperar el acceso soberano al océano Pacífico.

A su vez, destacó que “para los pueblos indígenas el mar es vida, mientras que para el capitalismo es puro negocio”, razón por la cual Bolivia reclama su derecho a un acceso soberano al océano Pacífico apelando al diálogo y a la negociación de buena fe.

Morales también resaltó que durante varios años Chile se comprometió a resolver ese diferendo y nunca cumplió, por lo cual esperan que un fallo favorable en La Haya obligue al país austral a retomar la mesa de conversación.

Estamos seguros que la solución del caso boliviano servirá de ejemplo al mundo entero para resolver disputas entre las naciones por la vía pacífica, concluyó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158394-evo-morales-reitera-caracter-fraterno-y-pacifico-de-reclamo-a-chile>



Radio Habana Cuba